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前回の協議会以降、これまでの間に、都祁統合再編校舎大規模改修事業打合せ会（以下、校舎打合せ

会）を 2 回開催させていただきました。今回の協議会では、委員の皆さまに、校舎打合せ会の内容につ

いて報告をさせていただきました。 

また、4地域の PTAの皆さまからいただいておりましたご意見やご質問への回答を作成しましたので、

このことにつきましてもご説明させていただきました。 

 

 

 

4 地域から､地域住民代表･保護者代表･学校関係者代表やその他関係の皆さまにお集まりいただき、校

舎打合せ会を 2 回（9 月 8 日（火）、10 月 27 日（火））開催させていただきました｡並松地域からは、協

議会会長の大東様、協議会副会長の辻様、地域から藤井様、並松小学校 PTA 副会長の小林様、並松小学

校校長の大久保様に代表としてご参加いただきました。校舎打合せ会に係る内容は次のとおりです。 

 

先進地視察 

第 1 回校舎打合せ会 

9 月 8 日（火） 

◇先進地視察（視察先：相楽東部連合立南山城小学校及び川西町立川西小学校） 

  視察先の学校では、開放的なスペースの活用や、木材の活用など、様々な工

夫が施されていました。今後の改修の設計を考える一つの材料にしてまいりた

いと考えております。 

 

 

 

 

 

 

◇第 1 回校舎打合せ会を行いました。ご参加いただきました皆さまからは、校舎

に関わる様々なご意見をいただきました。 

①校舎打合せ会の概要及び今後のスケジュールについての説明 

②都祁小学校の現況等についての説明と校舎見学 

③意見交換会 

第 2 回校舎打合せ会 

10 月 27 日（火） 

◇ご参加いただきました皆さまからは、バスロータリー整備に関わる用地買収や

送迎用の駐車スペースなどについてご意見やご質問をいただきました。 

  ①第 1 回校舎打合せ会での課題についての回答 

②第 1 回校舎打合せ会でいただいたご意見の紹介 

③校舎増築図面（案）の説明 

④改修イメージの紹介 

⑤質疑応答 

第５号 

第５回並松地域学校規模適正化検討協議会が１１月２０日(金)に開催されました。 

都祁統合再編校舎大規模改修事業打合せ会について 

南山城小学校 川西小学校 
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前回の協議会以降、4 地域の PTA から､統合再編に係るご質問やご意見をいただき、現段階での回答を

作成しました。回答は大きく 3 つのテーマ（「学校生活」、「放課後」、「地域」）に分類させていただき、

担当課からの回答をさせていただきました。 

 

 

（→市教育委員会事務局からの回答） 
 

・統合後は、1 クラスの児童数が 30 人や 32 人になるクラスが出てくる。学校の教室の規格があるのか

もしれないが、増設する普通教室の大きさは広めにとってもらえるのか。子どもたちには、なるべく

ゆったりとしたところで学習してほしい。 

→教室の広さについて、定められている明確な規格はありません。増築部分の教室につきましては、

小学校の教室とあわせた広さを計画しています。 

・都祁小学校とプール・バスロータリー（都祁保育園跡地）の横断について、安全性を考えると里道を

廃路にするべきである。 

・保育所跡をバスロータリーにする案が出ているが、都祁小学校とプールの間の里道を通行止めにし、

都祁保育園跡地の南に迂回路を設置する必要があるのか。現在も都祁小学校の児童が道路を横切って

移動しており、子どもの数に応じた教員が誘導するのであれば、安全面でも問題はないと思う。 

・統合後は、1 クラスの児童数が 30 人程度に増える。道路を横断する際に、今までのように学校の教員

1 人の誘導では対応できないと思う。教育に携わっている教員の意見を聞いて対応してほしい。 

・都祁小学校とプール・バスロータリー（都祁保育園跡地）の横断について、学校の教員が立てば大丈

夫という意見もあるだろうが、バス 6 台の出入りは非常に混雑すると思う。そういう状況の中で、児

童にとって最も安全な方法を考えなければならない。 

・保育所跡をバスロータリーにする案だと、バス通学児童の動線とスクールバス進入経路がぶつかって

危ないと思う。都祁小学校の東側にある国道 369 号線から学校の正門を通り、そのまま西側へ抜けて

いく方が安全ではないか。 

→本日いただきましたご意見も含め、各協議会の委員様や教員からのご意見を勘案し、方向性を決め

たいと考えています。 

・増築案 3 案ともバンビーホームの増築が示されていないが、現在より広くなるのか。前の協議会では

都祁保育園跡地にバンビーホームをつくるという話も出ていたと思うが、なくなったのか。 

→バンビーホームにつきましては、現在の正門を入って右側の学童保育に利用している建物を拡張し

ていく方向で考えています。 
 

 

 

 

質疑応答について 

第 6回学校規模適正化検討協議会及び第３回校舎打合せ会の開催日時については、改めて後
日お知らせをさせていただきます。 

お問い合わせ先 奈良市教育委員会事務局教育政策課 ℡0742-34-5386 

都祁地域 PTA からのご質問に対する回答について 


